"Renforcer l'estime de soi des apprenants" - Press article published on Le Matinal newspaper - 06 Nov 2015

www.halleymovement.org

[HALLEY MOVEMENT] Renforcer l'estime de soi des apprenants

L'école de rattrapage du Halley Movement pour les apprenants nécessiteux a célébré samedi dernier sa dernière session 2015 en organisant une journée non formelle pour les apprenants et les enseignants du programme Basic Education To Adolescents (BETA).

Le secrétaire général de l'organisation, Mahen-dranath Busgopaul, a passé en revue les activités organisées dans le cadre de ce programme pour l'année 2015, notamment des cours d'informatique, des sorties éducatives et des séances sur le changement climatique.

Les apprenants ont aussi eu droit à une évaluation sur leur parcours académique durant l'année écoulée. L'objectif était de consolider le 'self-esteem' de l'apprenant.

L'historique

Cette école de rattrapage a été inaugurée en mai 1998. Le projet BETA est devenu une réalité avec des formations des enseignants assurées par l'UNICEF. Le projet opère chaque année avec une quarantaine d'apprenants au centre communautaire de Batimarais à Rivière-des-Anguilles. Les matières qui sont enseignées incluent la communication et les langues, le calcul et les mathématiques, les sciences, l'art et la culture, l'informatique et l'orientation pour la vie. Le curriculum a été adapté pour les enfants en situation difficile et permet à l'apprenant de s'épanouir. Environ 1 000 apprenants ont fréquenté l'école du Halley Movement depuis 1998. Des apprenants ont été recommandés pour suivre des cours de formation dans des compagnies du sud du pays.

Le Matinal

Friday November 2015